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Lectura del pensamiento: 

En la mañana, al despertar, deben mirar en su buzón interior lo 

que ha sido depositado en forma de mensajes. Durante el sueño, en 

efecto, el alma se desprende del cuerpo, parte al mundo invisible para 

viajar, estudiar, hacer trabajos de todo tipo. Ella ve y aprende así 

muchas cosas y, cuando regresa, este saber se graba en el cerebro de la 

persona que duerme, quien al despertar se acuerda de haber hecho 

ciertas experiencias, recibido ciertos avisos o consejos que le muestran 

la conducta a seguir durante ese nuevo día. Ustedes dirán: "Puede ser, 

¿pero por qué eso no me sucede nunca a mí? No me recuerdo de 

nada." Es porque su cerebro no está organizado todavía para recibir 

las impresiones, las imágenes, los recuerdos que el alma trae de sus 

viajes por el mundo invisible. Es solo a través de una vida armoniosa, 

llena de amor y de pureza - y se puede agregar, una vida sensata- que 

pueden preparar su cerebro para conocer lo que su alma ha vivido de 

extraordinario durante el sueño. 

* * * 

He ahí un tema todavía, mis queridos hermanos y hermanas, que no 

está tan, tan bien explicado, que no es bien sabido. Acostarse, dormir, tener 

sueños, es una cosa tan habitual que todo el mundo lo hace, sin detenerse a 

reflexionar, ¡salvo algunos que tienen insomnio! ¿Y cómo curar ahora 

estos insomnios? Eh, he ahí que, en África, hay hechiceros que cuentan 

cosas inverosímiles. Por ejemplo, lo que logra convencer incluso a los 

doctores más hoscos, entonces les aconsejan tomar agua, en la caldera de 

un tren, allí, para que la persona pueda moverse, y luego absorber unos 

discos convertidos en polvo, unos discos también para ayudarlo. Y he ahí 
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que lo consiguen. Entonces los doctores europeos están asombrados. Es 

acaso esa agua o esos discos que se han roto en pedazos lo que ha hecho 

alguna cosa… Es la fe, es porque ellos creen. Ahora si me preguntan qué 

consejo debo darles para dormir bien, ¿es que acaso hay insomnes aquí? 

No lo sé, yo creo que duermen, si no fuera por la salida de sol dormirían 24 

de 24 horas, ¡como yo! Ah, esta sagrada salida de sol que me impide 

dormir 24 de 24 horas, sí, me gusta tanto dormir, ¡precisamente he 

dormido toda mi vida! 

Pero dejemos ahora a los durmientes dormir tranquilamente, y 

expliquemos un poco, por qué la Inteligencia Cósmica ha arreglado las 

cosas de tal manera que se debe dormir. Mientras se estaba activo, se 

hicieron trabajos, y después es necesario dormir. Les he explicado en las 

conferencias anteriores que había siempre, cuando se trabajaba, incluso 

cuando se pensaba, cuando uno se alegraba, cuando se consumía una cierta 

energía, había siempre alguna cosa que se quemaba. Y cuando preguntaba 

ayer, cuál era la conferencia, a ciertos hermanos les pregunté cuál era la 

conferencia, qué tema, me dijeron que era sobre el sacrificio, que la vela, a 

fin de producir la luz, debía quemarse, así pues se sacrificaba para producir 

alguna cosa. Y después, sucesivamente, les expliqué muchas otras cosas, 

que nada, nada, nada puede existir sin el sacrificio. Y entonces ahí está que 

el ser humano, en su actividad, cuando debía trabajar durante el día, tenía 

pues materiales dentro, o en los pulmones, o en el estómago, o en los 

músculos, o en el cerebro, por todas partes, por todas partes materiales que 

se quemaban para producir esta energía a fin de trabajar y ser activo. Y sí, 

pero estos materiales, una vez quemados, eh, se volvían nocivos para el 

organismo, para la salud, y el organismo debía deshacerse de ellos. Y es 

por ello por lo que, para poder librarse, eliminarlos, rechazarlos, hacerlos 

salir, a fin de poder nuevamente retomar la actividad después, hacía falta 

dormir, porque, sin el sueño, sin este reposo, sin este descanso, el 

organismo no podía llevarla a cabo correctamente, ¿y por qué? Porque de 

nuevo había gastos, había cosas que ardían, había desechos, entonces es 

por ello por lo que se debía estar completamente inconsciente, eso quiere 

decir en el sueño. 

De otro modo, desde luego, se puede conseguir esto sin dormir, 

existen métodos iniciáticos, cerrar los ojos, detener el pensamiento, 

permanecer en el silencio absoluto - lo que es muy difícil - porque en 

general el cerebro piensa, sigue, y es muy difícil detener el pensamiento. 

Pero se puede, se puede, hay Iniciados que son capaces de detener 

completamente el pensamiento, y en ese momento, como ya están en un 



~ 3 ~ 

 

sueño profundo, pese a que la consciencia está ahí, pueden reparar muchas 

cosas, pueden limpiar muchas cosas, pueden librarse de muchas cosas, es 

magnífico, es maravilloso, en lugar de siempre irse a dormir. Ahí está lo 

que ustedes deben conocer. Y ahora, ¿qué es lo que impide tener un sueño 

pacífico, tranquilo, reconfortante, verdaderamente útil? Y bien, son ciertas 

cosas que ocurren durante el día, ciertos problemas, ciertas emociones, 

ciertas pasiones, ciertas preocupaciones, ciertos desórdenes, entonces, que 

impiden, que siguen funcionando y que impiden que venga el sueño. Y es 

por esta razón que para poder dormir bien, porque es muy importante 

dormir bien, las personas incluso no piensan en este tema, es solo cuando 

comienzan a sufrir, cuando no pueden dormir más, y están fatigados, están 

extenuados, están por los suelos, entonces en ese momento dan gritos, van 

a buscar a los doctores, pero nadie les dice que una vida armoniosa, una 

vida inteligente, una vida llena de paz, de amor, de sinceridad puede 

ayudar al sistema nervioso, ahí está, para dormir tranquilamente y 

recuperarlo todo. Y bien, no se les explica esto. Es por ello que las 

personas, la mayoría de las personas, viven en los estrépitos, en los 

problemas, en las inquietudes, en las angustias, en cuestiones insolubles, y 

luego se preguntan, pero por qué tienen el sueño alterado, e incluso, no 

solamente tienen cosas terribles, cosas durante… Sí, sí, y no saben incluso 

por qué. Porque no se vigilan, no se analizan, no se observan, no se 

dominan, no se controlan, no están aclarados, entonces las consecuencias 

son desastrosas. Y como casi nueve décimos de la humanidad viven sin 

esta luz iniciática, así en el desorden, eh, como caiga, desde el punto de 

vista, no es así, de las emociones, toda clase de emociones, y entonces 

piensan que estarán bien, que tendrán buena salud, y que vivirán por 

mucho tiempo, y he ahí cómo los humanos se equivocan. Tienen necesidad 

de una luz que pueda ayudarlos, que pueda aclararlos, y esta luz iniciática, 

eh, viene de muy arriba, ¡de muy lejos! Es necesario tenerla... 

Y por qué hay tantas personas que están en sueños « pesadillosos », 

sí, yo digo así, « pesadillosos », viven en pesadillas, porque, incluso 

durante el día, ya están en cosas pesadillosas, ahí los tienen, tan agitados, 

tan trastornados, tan desordenados y entonces, como quieren después que 

el organismo se calme, incluso durante la noche… Evidentemente existen 

muchas otras razones también, existen muchas otras razones también, no 

solo la vida psíquica que puede actuar, sino que ciertos accidentes, ciertas 

conmociones o ciertos alimentos, o ciertas bebidas, o ciertas drogas que 

producen igualmente estos percances, estos insomnios. Y ahora, dejemos 

este tema a los doctores, pero vayamos a ver la importancia de liberarse 
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durante la noche, de poder ser verdaderamente libre, no estar atrapado por 

desgracias, por cosas, por angustias, sino poder salir libremente del cuerpo 

físico y recorrer el espacio, encontrar a muchas personas de quienes se 

puede aprender, o incluso ayudarlas, sanar a personas, e incluso aclarar, 

explicar, si se es, desde luego, muy avanzado. Como ciertos Iniciados que 

no hacen más que eso; no tienen problemas personales por resolver, han 

resuelto casi todos los problemas personales, y todas sus energías están 

consagradas a ir a encontrar a personas que están tristes, que sufren, y que 

están, ya lo ven, perturbados por toda clase de cosas, ellos van a ayudarlos, 

influenciarlos, sanarlos incluso, a instruirlos. 

De otro modo, si no se está tan, tan avanzado, el alma humana no 

puede sentirse tan libre de salir del cuerpo físico y viajar por distancias 

lejanas e incluso ayudar a los humanos; al contrario, gira alrededor del 

cuerpo toda la noche. Ahí está. Eso tampoco lo saben los humanos, ya lo 

ven. Así pues, el sueño no es para ellos de gran importancia, no hacen el 

bien, mientras que ciertos seres privilegiados, es decir Grandes Maestros, 

es durante la noche que consiguen ayudar, sostener, animar a muchas 

personas, millares de personas, e incluso en varios países. Porque tienen 

las posibilidades de desplazarse, y después muchas personas son ayudadas, 

e incluso con frecuencia el mismo Iniciado no se acuerda, cuando regresa a 

menudo no se acuerda. Recibe cartas después de muchos, si lo conocen, 

desde luego, eh, que estaban en tal estado, que perdieron tal o cual cosa, y 

que apareció ese Maestro, y les mostró en dónde encontrar tal cosa, o tocar 

ciertos lugares que estaban enfermos. Y él no estaba al corriente, observen, 

eso puede suceder también. 

Y como sucede que incluso cuando estuve en la India, había un Gurú, 

mayor que yo, ya se los dije, pero como el pequeño hermanito no lo ha 

escuchado, lo repito, un Gurú, un Babaji, más delgado que yo, mayor que 

yo, pero adorable. Lo abracé varias veces, e incluso conseguí romperle 

algunas costillas, al pobre, porque tenía un amor, era un clarividente, sí, 

ochenta… noventa… trece o catorce años mayor que yo, sí. E Indira 

Gandhi, él era amigo de Indira Gandhi, y de muchos otros ministros, 

incluso sanó a Indira Gandhi. Y como tenía un ashram, tenía discípulos, 

cuando vino a verme, a causa de ciertos amigos míos que le mostraron mi 

foto, él dijo: "Oh, pero hace 10 años ya lo vi, vino a encontrarme, estaba 

vestido así y asá, el mismo, tenía absolutamente el mismo rostro, la misma 

barba, me dio incluso un Evangelio, no recuerdo lo que me dijo, pero venía 

del sol." Ahí está lo que me dijo, cosas increíbles. Por cierto, no creí 

primeramente. Yo decía que seguramente a causa de su amor, intentaba 
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engatusarme, intentaba agradarme, intentaba… y las mentiras blancas 

están propagadas, extendidas por el mundo entero, sí, e incluso uno 

aprende a mentir aquí en Francia, por todas partes, cuando hay una mujer 

anciana que dice: "Ah, voy a morir, ya soy un cuadro viejo...", entonces le 

dicen: "No, no, no, usted vivirá y nos va a enterrar, usted es muy bonita," y 

bien, ¡son mentiras blancas! Ahí lo tienen, todo el mundo lo hace y encima 

sin reproches. Están en mentiras blancas desde la mañana hasta la noche. Y 

entonces, pensé que él también utilizaba mentiras blancas. Y aquí tienen lo 

que me dijo: "Oh, dijo, Maestro (así me llamaba), veo en su frente, un 

símbolo, el símbolo más elevado que existe en el mundo, este símbolo se 

llama Brahma Rishi, y nadie posee este símbolo en toda la India, se lo 

puedo certificar, los conozco a todos." ¡Vaya! Digo yo, ahí tienen una 

mentira. Cuando en la India existen personas que me sobrepasan y que 

son… Es formidable. "Y ahí está este símbolo, usted ha venido para 

aportar una nueva religión que debe unir a todas las otras religiones, la 

religión solar." Y después, obviamente, agregó todavía otras cosas, otras 

cosas, otras cosas, que yo no creí. Pero, días, semanas después, fue a las 

bibliotecas con sus discípulos, y leyeron los Puranas y encontraron que en 

los Puranas - que son 18 volúmenes, y solo en algunos volúmenes se 

hablaba de mí y se decía en estos Puranas que tengo en la frente el símbolo 

de Brahma Rishi. Y como él consiguió ver eso, cuando estaba escrito en 

los Puranas, y comencé a creer, sí, y así sucesivamente, muchas otras cosas 

que no será hoy cuando debo contárselas. Entonces, pues, me dijo que, 

después de cinco años, hace cinco años, nuevamente, me volvió a ver. Así 

pues, es ya una prueba a pesar de todo que me doy una vuelta, que me 

paseo, entonces, en otros lugares, por fuera de Francia. Y tengo ya muchas 

pruebas. Y por qué entonces yo no me acuerdo, sí. Es eso lo extraño. 

Quizás haya razones. 

Pero entonces, ahora, dado que uno puede aprender muchas cosas de 

ciertas personas, si, obviamente, uno está avanzado, si uno se interesa en el 

asunto… ¿Cómo hacer para conseguir instruirse cada vez mejor durante la 

noche? Existe un método: ser consciente, conocer la importancia de este 

asunto y no hacerlo como todo el mundo lo hace, automáticamente, 

mecánicamente, sin pensar, sin reflexionar, y ahí está. Y es por ello por lo 

que no da muchos resultados. Pero antes de acostarse pensar, 

precisamente, desear, pedir al Cielo que envíe amigos para proteger su 

cuerpo físico, para que no vengan otras entidades mientras estén ausentes, 

que no vengan otras entidades y no entren, ahí lo tienen. Como hay 

maleficios, hay obsesiones, posesiones, y así sucesivamente, sobre las que 
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puedo hablarles todavía. Y después, querer ir a instruirse junto a grandes 

Maestros. Y si se hace cada noche cuando se acuestan, conscientemente, 

con un gran deseo, incluso escribiéndolo en un papel, que pueden poner 

bajo la cama, porque estas frases estas palabras o este papel actúan durante 

la noche y de esta forma uno se instruye, avanza, evoluciona, y luego 

consigue ayudar a muchas personas. Y bien, es ese el sentido de la vida. El 

sentido de la vida es ser útil, hacer alguna cosa, crear en alguna cosa, 

ayudar a los humanos. En lugar de eso, como se los he dicho con 

frecuencia, ser tan, tan enredado, tan limitado, tan estrecho, tan egoísta y 

personal, egocéntrico, no pensar más que en sí mismo, así… como casi el 

mundo entero que está en este estado, sí. Y es por ello por lo que se 

encogen, cuántas veces lo he repetido, se encogen, se empequeñecen, ¡se 

afean! Y se deforman, se embrutecen, e incluso no han percibido esto. 

Porque no reciben gran cosa del universo, no se ensanchan para captar, 

para tomar, para recibir cosas tan celestiales, tan sublimes, tan 

extraordinarias, tan poderosas, que el universo nos envía sin interrupción. 

Y como han formado esta coraza tan gruesa, tan gruesa, y bueno, no 

reciben nada en absoluto. 

Y he ahí que el mundo entero ha recibido y aceptado esta filosofía 

abracadabrante, idiota, estúpida, y ahí tienen como después se vuelven tan 

malos, tan crueles, tan duros, tan implacables, inconscientes, y tan… 

atormentan a todo mundo, porque no piensan más que en sí mismos. Y si 

supieran solamente cómo ensancharse, cómo tener un alto ideal, eh, cómo 

trabajar, hacer alguna cosa, porque eso vale la pena, en ese momento crean 

su futuro, sí, es su futuro lejano, no solo esta vida, algunos años, que se 

quedan así, y luego deben abandonarla, deben partir, y todo el resto se 

queda aquí en la tierra. Así pues, no puede transportar nada con él mismo, 

salvo las necedades, las debilidades, los vicios, sus tonterías, ah, sí, esas las 

transporta. Pero el resto, para lo cual ha perdido toda su vida, todas sus 

energías, bien, eso se queda aquí. Así pues, es un idiota, es un cretino. ¿Y 

cómo explicar eso a los humanos? Cuando están tan influenciados, tanto, a 

causa de miles de años, en que el mundo entero ha actuado de esta forma, 

entonces están impregnados, están empapados, están, eh, anestesiados, no 

pueden salir, creer, actuar, y al fin vivir una vida espléndida, están tan 

reclutados, tan divididos, tan limitados, es formidable. Y es por ello por lo 

que, aquellos que vienen aquí, bien, es mejor que nos crean, aceptar, 

trabajar, tener este alto ideal, y por fin tener este ideal: cómo realizar ahora 

la Edad de Oro. Eh, allí en donde no habrá más guerras, no habrá más 

límites, no habrá más fronteras, no habrá más gastos para las armas 
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atómicas, y todo el mundo será feliz, cantará, se amará, viajará. Y bien, eso 

será… y es precisamente para esta época para la que debemos trabajar, no 

existe alguna cosa que esté por encima. 

Entonces si realmente alguien se decide a que su vida se vuelve una 

cosa tan hermosa, tan bella, tan luminosa, tan extraordinaria, radiante, no 

hay más que eso. Pero si se acepta todavía estar oscurecido, ser devorado, 

estar envilecido, bien, que siga de la misma forma, viviendo solo para él 

mismo, una vida vegetativa, una vida estúpida, animal. Y esa es la razón 

de ser de la Fraternidad Blanca Universal, eh, para estimularnos, para 

despertarnos, e incluso ciertas personas piensan que ya han aprendido, que 

conocen muchas leyes, que conocen muchas reglas, y que no vale la pena 

venir al Bonfin. No han comprendido que incluso si no se aprende nada en 

absoluto en el Bonfin, son estimulados, son propulsados, ¡y es eso lo que 

cuenta! Porque hay muchos que, cuando no vienen un cierto tiempo aquí, a 

la Fraternidad, bien, se ve que han perdido alguna cosa. Se ve en sus caras 

alguna cosa oscura, apagada, … así, difuminada, no lo han notado, estaban 

bien en sus casas. Y bien, yo lo sé bien, pueden dormir, pueden pasearse, o 

comer, o acostarse, pueden… Sí, pero aquí hay alguna cosa diferente, es 

este ambiente, esta colectividad, este amor de los hermanos y hermanas, 

eso no lo encontrarán en sus casas. Y es por ello por lo que no se razona 

bien. Y cómo están educados los humanos, cómo están instruidos. Bien, ir 

siempre a aprender alguna cosa, poner alguna cosa en la cabeza, en las 

universidades, en las escuelas, pero nunca estar dilatados, ser 

influenciados, estar en la felicidad, en la alegría. No, no, no, solo en el frío, 

congelados, así, eh, ellos no buscan esta expansión, este entusiasmo. ¿De 

qué sirve eso? Ah, en la cama con alguien, sí, pero… Ustedes ven cómo no 

razonan bien los humanos. Según yo son realmente ignorantes. Es 

necesario vivir cada día, todos los días en este estado. 

Y es por ello por lo que hace algunos días les presenté, eh, una cosa, 

asistí, desde luego por televisión, asistí a un encuentro de sabios, y, 

reunidos, hablaban, intentaré repetir. Oh, sobre la nutrición, cómo cultivar 

el trigo, el maíz, y todo, las plantas, con ciertos productos, con ciertas 

semillas que encontraron, y para hacer crecer incluso a las plantas en sitios 

áridos, incluso en el Tíbet, incluso en las montañas. Entonces fue tan 

interesante este tema del que yo de todas formas había leído antes algunas 

cosas; buscan ahora ciertos productos, ciertos elementos, ciertos gérmenes 

para hacer crecer las plantas, sí, ah, fue magnífico, fue maravilloso. Y cada 

uno era erudito y conocía bien las cosas. Pero lo que me impresionó es que 

había un marroquí, un marroquí, bien, no tenía un rostro tan radiante, tan 
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luminoso, sus ojos eran… y con arrugas, con… estaba oscuro, estaba triste, 

casi afligido. Pero tenía un saber, oh, la, la, que sorprendió a todos los 

otros. Era experto en economía y estadísticas, decía cifras que no se podía 

verificar, miles de toneladas de esto, miles de toneladas de lo otro, y 

entonces los otros, por supuesto, le creían, porque él lo decía, fue 

formidable, su saber, sus cifras, su memoria, y yo les decía a los hermanos 

y hermanas, les decía: ustedes ven, está recomendado, están habituados, el 

mundo entero, a ir a aprender, es normal, es magnífico, es maravilloso, 

tener un saber, pero este saber no los anima, es frío, es helado, incluso 

teniendo este saber, no pueden tenerlo cada día, cada minuto, por todas 

partes donde estén, es solo cuando están en grandes reuniones y 

pavonearse, y presentar su saber, y luego cuando están en casa, o en las 

calles, están nuevamente en el mismo estado, triste, apenado, 

preocupado… Y por tanto, pues, hay dos clases de saber. Un saber que 

todo el mundo busca y que es casi inútil. Es útil, desde luego, para ganar 

dinero, para ser glorioso, pero que no los anima, lo tienen adentro, pero… 

Mientras que existe otro saber que, cuando lo tienen, cada… todo el 

tiempo está con ustedes, los anima, los expande, están felices, sin tener el 

otro saber, sí. Y es aquí donde se enseña este saber: cómo estar todo el día, 

por todas partes, dilatado, feliz, inspirado, sí, rozagante. Y bien, he ahí que 

los humanos no están guiados, no están habituados, no saben cómo… están 

ahí, sí, el lado frío, helado, ahí lo tienen, todos están ahí. Y sí, pero cuando 

se les ve, bien, están preocupados, están infelices, están tristes, incluso se 

suicidan a veces.... 

Y para señalar después el valor, la importancia de este asunto, 

presentaba a un sabio que estaba en las bibliotecas, y todo el día anotaba, 

apuntaba, escribía; salió de esta biblioteca y vio a una chica bonita y 

encantadora, pero ella no conoce nada, ni las matemáticas, ni la química, ni 

la astronomía, pero él pierde la cabeza, la sigue, su mirada, su sonrisa, su 

paso. ¿Y cómo explicar eso? Una chica ignorante ha descrismado a un 

gran sabio. Así pues, ella tenía alguna cosa que él no tenía, alguna cosa…, 

no les diré qué. Entonces..., y él perdió la cabeza, incluso abandonará todo 

para estar con ella, sí. ¿Y por qué no tener esta cosa de esta chica, sí? 

¡Podemos tenerlo sin ser una joven! ¿Y qué es? Un fluido que se llama 

amor, una bondad, un esplendor, una luz, alguna cosa. Entonces, teniendo 

eso, eh bien, eh, eh, sin que hayan terminado las universidades, atraen al 

mundo entero, se les ama, se les quiere, se acercan hacia ustedes, ¡es 

magnífico! ¿Por qué los humanos no han aprendido eso todavía? Sí. 

Incluso los más intelectuales, los he visto, he recibido a algunos, he ido a 
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verlos. Y bien, están lejos de comprender que existe una cosa viva, cálida, 

como el sol que vive, el sol. Y bien, están congelados, son fríos, están 

apagados, tienen un saber, y yo prefiero el calor antes de que este saber, sí. 

Ah, me impresionó ese marroquí. Pero tenía a pesar de todo alguna cosa 

que me asombró, sí, e incluso tuve el deseo de conocerlo, incluso de 

tenerlo como amigo, porque deslizó alguna cosa muy extraordinaria, 

diciendo cuántas sociedades, cuántos monopolios, cuántas compañías, 

cuántas… En América, y que se ocupaban de esto, que se ocupaban de eso, 

e incluso unas cosas supuestamente excepcionales, pero siempre era el 

deseo de beneficiarse, de aprovecharse, de enriquecerse, y ahí me ha 

gustado. Así pues, él no estaba de acuerdo con esta actitud. Oh, yo decía, 

observen, que hay alguna cosa en él que me gustó. Estaba de acuerdo para 

que todo sea dirigido en el buen sentido, solo que no tuvo tiempo, quizás, 

para expresarse, sí. Pero si conociera aun ciertas cosas de la Enseñanza, oh, 

la, la, habría proyectado rayos de luz, cosas formidables pese a su rostro. 

Es solo que ellos no conocen estas cosas, lo que ustedes conocen, no hay 

muchos que conozcan estas cosas. De hecho, lo van a verificar de aquí a 

algún tiempo, sí. 

Ahora, pues, la cosa más importante, es eso el lado mágico, disponer 

de esta ciencia, acostarse conscientemente, ir al mundo invisible y 

encontrar a los grandes Maestros e instruirse, y regresar después. Y 

entonces la prueba de que estuvieron en ciertas escuelas, y que han 

aprendido muchas cosas, incluso si no se acuerdan a la mañana siguiente, 

de vez en cuando, ¡hop!, les llega alguna cosa, cae una verdad, y ustedes 

no saben de dónde… porque ya la han aprendido durante la noche. Pero es 

ahora que ella se manifiesta en el cerebro. Cuántas veces eso puede 

suceder ya con ustedes y no lo saben. E incluso puede ser que yo que les 

hablo, todo el día me ocupo de ustedes e incluso durante la noche. Les 

hablo de algunas cosas, les explico cosas que no puedo revelarles aun en el 

plano físico. ¿Por qué? Y bien, van a utilizar estas cosas para alguna cosa 

personal, y luego yo seré golpeado. Es por ello por lo que les revelo ciertas 

verdades a través de mi pensamiento, porque no tengo otras actividades, 

otros trabajos, sí, no es más que ustedes, me ocupo de ustedes, y no saben 

que después, que de vez en cuando descubren, llegan, se acuerdan, que eso 

venía de mí, sí, sí. Yo creo en cosas que ustedes no creen todavía, que son 

reales, poderosas, formidables. 

Entonces, habitúense ahora antes de acostarse, eh, algunos minutos, 

Dios mío, sí, cómo ir a encontrar a los grandes Maestros e instruirse. Y si 

siguen así un cierto tiempo, incluso hasta el final de la vida, por qué no. Y 
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bien, ganan enormemente, sí. E incluso supongan que ustedes sufren, que 

tienen ciertas enfermedades, ciertos problemas, no saben cómo resolverlos, 

y no hay…, ustedes no están en la Fraternidad, el Maestro no está ahí, 

entonces, y los libros, pero para leer cuarenta volúmenes eso no es fácil, 

ah, ustedes irán con esta intención de pedir cómo remediar tal o cual 

enfermedad, tal o cual problema. Y puede ser que cuando regresen, ah, 

¡encontrarán la solución! Quizás no siempre, pero sucede. Y por qué no lo 

hacen, ah, no lo hacen, sí. ¡Aquí tienen por qué esta página de hoy es tan 

útil! Incluso si tienen un enemigo, ahí está. Y no pueden encontrarlo, está 

lejos, les detesta. Y qué les impide ir durante la noche y hablarle, decirle: 

"Mi pobre viejo, incluso si consigues hacerme daño, qué ganarás, yo soy 

inmortal, y tú tendrás un karma, entonces te alegrarás por muy poco 

tiempo, y yo sufriré un poco, pero este sufrimiento despertará en mí ciertas 

fuerzas, donde yo ganaré eres tú quien será el perdedor. Así pues, deja este 

asunto, porque vas a pagar, porque todo se inscribe. Hablándole así durante 

la noche, oh, puede ser que él cambie, e incluso vendrá a disculparse, eso 

puede suceder también. ¿Pero por qué los humanos no conocen estas 

cosas? El dominio del espíritu es inmenso hasta el infinito.  

¡Vamos! Por hoy eso basta, porque hay todavía una conferencia que 

los espera, y ahí aprenderán muchas cosas. Es muy importante, sí, y sí, 

pero pensar, actuar, eh, de acuerdo con esta ciencia, de acuerdo con esta 

inteligencia, y no solo según su pequeña mollera. Por qué siempre pensar y 

actuar según su pequeña mollera, su punto de vista, sus ideas que son 

limitadas. Incluso tomen a Madame de Sévigné, sí, ella era marquesa, sí, 

marquesa, y cómo le escribió cartas fantásticas a su hija que era condesa, y 

estas cartas, oh, la, la, la. Y aquí tienen un pensamiento, ella decía: 

"Cuando me escucho a mí misma, hago maravillas." Así pues, ella estaba 

decidida a no escuchar a nadie más. Y lo que es extraordinario, es que ella 

fue tan sincera, tan franca, representó de tal forma las costumbres de esta 

época, y cómo, formidablemente. Incluso escribió cartas a su hija, cómo se 

hacía el amor, en detalle, sí, era tan excitante, era tan apasionante que 

incluso chicas de mi Fraternidad en Sèvres, como encontraron estas cartas 

fueron a leerme estas cartas que eran para su hija. Fue con todo detalle y 

yo aprendí muchas cosas, ¡no sabía de antes como era! ¿Y por qué eso 

apasiona a las chicas? Ah, no estaban al corriente de eso. Madame de 

Sévigné, y sí, quizás ella hacía maravillas, pero estas maravillas según ella 

quizás no eran tan maravillosas según el mundo invisible, sí. Y yo, ahí 

está, puedo corregirla. Yo diré: si tú te escuchas, a tu yo superior, sí, sí, 

habrá maravillas, pero si fue el yo inferior, incluso bajo la apariencia de… 



~ 11 ~ 

 

porque se trataba de traer placeres, alegrías, atraerás a las personas, eso no 

son todavía verdaderas maravillas. Así pues ella no conocía esta cosa, ella 

debía venir junto a nosotros a instruirse, ¡ahí está!, pero era otra época. 

Pero mientras tanto, busquemos a alguien que se llamaba, sí, ¿cómo 

se llamaba? Oh, André Gide, André Gide, y él también fue un escritor 

búlgaro muy famoso. Pero yo también encuentro que él no tuvo demasiada 

precisión en las palabras cuando dijo que había ciertas personas, de las que 

uno se da cuenta de su nobleza, de su grandeza, porque prefieren sufrir 

pruebas antes que estar en la felicidad. Y no, y no, no hacía falta decir en 

la felicidad, era necesario decir que ellas prefieren el placer, porque la 

felicidad está por encima de todo. Nadie querrá privarse, aceptarán las 

pruebas, pero jamás querrán privarse de la felicidad, porque la felicidad es 

un estado de consciencia muy avanzado, casi es un éxtasis, es el nirvana, la 

felicidad es la plenitud, es una emanación, es una alegría extraordinaria, y 

la paz al mismo tiempo, la plenitud y la paz. Entonces no se puede 

sacrificar eso para nada. Era necesario decir que hay ciertos que prefieren 

tener pruebas, porque saben que en las pruebas pueden desarrollar ciertas 

fuerzas, ciertas voluntades, ciertos poderes, y que el placer, bien, ¡pueden 

prescindir del placer! Pero sacrificar, dejar de lado la felicidad que 

desarrolla todas las cualidades, él no estaba tan bien al corriente de eso, 

vean, incluso André Gide que es tan, eh, aprobado, tan… sí. Dios me ha 

dado este don de corregir a no importa quién si es justo, si es válido, si 

es… ¿Y qué es lo que decía Fontenelle, entonces? ¿Pero quién era 

Fontenelle? Seguramente era un tendero búlgaro, yo solía ir allí a comprar 

paletas. Porque frecuentemente hay algunos que me dicen: "¿Qué quiere 

que le traigamos?" (fueron al mercado) - ¡Una paleta! Y ellos se reían, ¡y 

me traían una paleta! Y está por ahí todavía, aún permanece, no me la he 

comido aun, se toman en serio lo que digo. Entonces este sagrado 

Fontenelle, oh, oh, era alguien. Era el sobrino de Corneille, era el 

secretario perpetuo de la Academia de Ciencias en París, y hacía elogios de 

todos aquellos que habían muerto y pertenecían a esta Academia de 

Ciencias, sí. Y entonces escribió sobre la pluralidad de los mundos, y es 

por ello que se volvió famoso, vivió por mucho tiempo, sí, no sé si tuvo 

muchos hijos, pero vivió mucho tiempo y era feliz. ¿Y qué es lo que decía 

él? Y bien, ya no me acuerdo, ya no me acuerdo, sagrado Fontenelle, pero 

ustedes estarán sorprendidos. Y ahí está que Fontenelle decía así: "Hay 

filósofos - él se ocupaba de los filósofos - y estos filósofos pasan toda su 

vida sin creer en lo que ven, pero intentan adivinar lo que hay por detrás." 

Y bien, eso no es preciso, no es cierto, puedo corregirlo. Estos filósofos no 
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son filósofos, porque los verdaderos filósofos creen en lo que ven, pero no 

se detienen en ello, solo toman lo que ven como un medio, como un… para 

ir más lejos y descubrir lo que hay detrás, adivinar, eso quiere decir 

descifrar, sí, pero no lo rechazan… Entonces él no cree lo que ellos ven, 

pero entonces en qué se basarán para adivinar todo el resto, ¡cuando es una 

base lo que se ve! Así pues, ya ven que eso no estaba claro en su cabeza. Y 

ahí está lo que son los Iniciados. Los Iniciados no rechazan la realidad, 

todo lo que ven, ellos creen en esta existencia, pero no creen que sea una 

realidad absoluta, es solamente una parte, Maya; pero Maya es una 

realidad también, ilusión, incluso una ilusión es una realidad, es una 

ilusión, es una realidad ilusoria, pero es una realidad. Entonces, pues, 

intentan luego encontrar por detrás de este Maya, por detrás de estos 

fenómenos, por detrás de esta realidad exterior, eh, lo que hay de sutil, de 

divino, de profundo, de perfecto. Aquí tienen a los grandes sabios. O bien 

no lo expresó bien, o no estaba claro en su cabeza, ¡porque no era un 

Iniciado! Él dijo, ustedes lo ven, "los filósofos pasan toda su vida sin creer 

en lo que ven sino adivinar lo que estaba por detrás." Hay alguna cosa 

verdadera, pero no está bien expresado. Observen como lo completo, sí, es 

necesario tomar lo que está ante nosotros, sí, solo como una base y no 

tomar eso como un todo absoluto, no. Entonces, en ese momento se 

extraviarán, se equivocarán, sufrirán, como todo el mundo que toma este 

lado exterior como la única verdad. Y no, es un aspecto de la verdad, es 

necesario pues encontrar por detrás los significados, las correspondencias, 

y es eso nuestra Enseñanza, desde cuarenta y cinco años no hago más que 

eso, desde cuarenta y cinco años no hago más que eso, presentarles las 

cosas que ocurren en la realidad y encontrar las correspondencias lejanas. 

¿Acaso es cierto eso? Toda mi vida la he pasado así, sí, no he rechazado 

nada, todo lo que hacen durante el día, las cosas más cotidianas, las más 

habituales, eh, yo las tomo, no las rechazo, ¡y qué es lo que descubro por 

detrás! Tomen, por ejemplo, una pequeña cosa solamente, una pequeña 

cosa que es muy educativa. De hecho, se las he dicho estos días, pero lo 

voy a repetir, porque el pequeño hermanito no ha… no ha visto eso. Como 

eso pasa en el mundo. Y bien, todo el mundo lo sabe. 

En las administraciones, en los cuarteles, en el ejército, por todas 

partes, en los gabinetes ministeriales, por todas partes, incluso en la 

gendarmería, en… por todas partes, por todas partes, por todas partes, en la 

policía, por todas partes, sí, que para tener más poder, más prestigio, que 

sus palabras sean ejecutadas, que ustedes dominen, que dirijan, que 

ordenen, que ustedes sean los jefes, eh, es necesario desarrollarse, es decir, 
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incluso si no pueden aun, ah, pueden pasar exámenes, estudios, para tener 

después este grado, volverse jefe de alguna cosa. Y bien, todo el mundo 

está al corriente de eso, y muchos lo hacen, encuentran que es normal. Y 

yo les mostraré que no han comprendido nada estas personas, sí. Es sabido, 

casi todo el mundo lo hace, y bien, eso no es lo esencial. Van a ver ahora. 

Así pues, hay las mismas leyes que existen, es exterior, es fenomenal, bien, 

pero es necesario ir más lejos ahora para encontrar si en las otras regiones 

operan las mismas leyes. Y ahí está, ahí está lo que no han visto, lo que no 

han comprendido. Es la misma cosa para uno mismo. Para ser el jefe, el 

rey, que sean ustedes los que ordenen, los que dominen, y que los otros 

obedezcan, las células, los órganos, todo, bien, es preciso estar en la cima, 

sí, pero ustedes no están en la cima, y bien, es necesario aprender, es 

necesario ejercitarse, es preciso esto, es necesario dar pasar exámenes, eso 

quiere decir… e ir después a obtener el diploma, que ustedes ya son el jefe, 

el director, el rey. ¿Por qué no se hace? Porque tienen debilidades, vicios, 

esto y lo otro, y no hacen nada para subir, subir, subir, subir, dominar estas 

cosas, y volverse jefe, volverse rey. Y no, se quedan siempre… Entonces 

en el plano físico se ha comprendido eso, y en el plano espiritual no se ha 

comprendido que es la misma ley, las mismas reglas. Así pues, para poder 

ahora mandar, dirigir, ser el rey, ser el jefe, es preciso vencer ciertas cosas, 

es preciso ejercitarse, es necesario pues pasar exámenes, y al fin reciben el 

diploma, y son un gran Maestro. ¿Qué es ser Maestro? Bien, el control, 

dominarse, y no se dominan, no se es un Maestro, pese a que son jefes, allí 

en los ministerios, no se es… se es un esclavo, se bebe, se fuma, se 

acuestan, se toma el dinero, etc… Así pues, no se ha comprendido esto. Y 

ahí está mi papel: interpretar todo lo que sucede en el mundo, en el mundo 

cotidiano, ¡y encontrar cosas sobre las que no se piensa! No es mi culpa 

que ellos no piensen, que se queden así, en las mismas… oh, la, la miren 

eso. Pero ustedes ven cuán cierto es lo que les digo. Así pues, para estar 

ahora en la cima, que sean ustedes los que dicten, y los espíritus les 

obedezcan, porque ustedes han desarrollado su voluntad, su inteligencia, su 

espíritu, y bien, las mismas leyes están ahí, ellos les obedecen, de otra 

forma les plantan cara y ustedes lloran, no saben a dónde ir, dónde buscar, 

a quién buscar, y no. Y en el plano físico se ha comprendido, todo el 

mundo comprende eso, observen, vean, hay cosas por aprender aquí, y si 

fuera solo eso, no hay tiempo para decirles otras cosas aun, otras cosas, 

otras cosas que no se han comprendido, que no se conocen, y están todavía 

ahí, chapoteando, sufriendo, y entonces, y no se conoce gran cosa, se 

rascan la cabeza, lloran, sí, cuando hay cosas por aprender.  
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Bojiata lubov razréchava vsitchkité problémi, 

Bojiata lubov razréchava vsitchkité problémi, 

Bojiata lubov razréchava vsitchkité problémi. 

  

* * * 

 
 


